



Besuch aus Le Pontet

Vom 27. Oktober bis 30. Oktober 1988 haben wir den ersten Besuch der Schwimmer des USP Natation aus Le Pontet. Wir erwarten zwischen 10 und 20 Personen und hoffen auf rege Anteilnahme an den gemeinsamen Veranstaltungen.

Junge Gäste aus Le Pontet seit gestern in Hochheim

Turngemeinde fördert die partnerschaftlichen Beziehungen

mat. HOCHHEIM. - Die Vereine haben sich die Empfehlung der Stadtverwaltung zu Herzen genommen, regen Kontakt mit Sportlern aus Le Pontet zu pflegen. Gestern sind 26 junge Franzosen aus einem Schwimmclub der südfranzösischen Stadt angereist, um Hochheim, Land und Leute kennenzulernen. Im Rathaus wurden sie gemeinsam mit ihren Gastgebern, Vertretern der Schwimmabteilung der Turngemeinde und vom Ersten Stadtrat Wilfried Simon in Empfang genommen. Als Gastgeschenk wurden ihnen kleine Kacheln mit dem Hochheim-Motiv überreicht, das Wappen kannten sie schon von anderen Gelegenheiten. Der Erste Stadtrat flocht in seinem Willkommensgruß gleich wieder die Aufforderung ein, andere Vereine mögen ebenfalls die Brücke nach Frankreich schlagen. Es sei schön zu erleben, daß Bürger, gleich welcher Altersstufe und unabhängig von der Administration den Kontakt von hüben nach drüben und wieder zurück in Gang hielten.

Inge Stübchen, Vorstandsmitglied der Turngemeinde Hochheim, erwähnte in ihrer Begrüßung, daß die Turngemeinde einer der

größten örtlichen Vereine sei. Sie erzählte den jungen Sportlern aus Frankreich einiges Wissenswertes über die Struktur des Vereins. Die Turngemeinde Hochheim sei untergliedert in bestimmte Sparten, beispielsweise Handball, Turnen und natürlich auch Schwimmen. In diesen sogenannten Abteilungen werde regelmäßig trainiert und das Programm, das sich die Gastgeber ausgedacht hätten, sei in der Schwimmabteilung erarbeitet worden.

Dirk Westedt, in der Abteilung Schwimmen mit der Organisation des Besuches betraut, stellte das Programm vor. Die jungen Gäste sind in Familien untergebracht, den gestrigen Tag verbrachten sie dort, um die ersten Kontakte zu knüpfen, Gespräch zu führen und sich miteinander bekanntzumachen. Für heute ist ein Ausflug in den Taunus geplant, und morgen findet ein Einladungswettkampf von 13 bis 16 Uhr im Hallenbad statt. Das anschließende gemütliche Beisammensein ist im Jugendtreff. Hier kommen nicht nur die Sportler, sondern auch ihre Gasteltern und Repräsentanten des öffentlichen Lebens in Hochheim zusammen.



Die jungen Gäste aus der Partnerstadt Le Pontet an der Rhone wurden gestern nachmittag im Rathaus willkommen geheißen.
Bild: Stotz